



Sigue Fresnillo con mayor percepción de inseguridad

Fresnillo se mantuvo como la ciudad con la mayor percepción de inseguridad a nivel nacional, mientras que la ciudad de Zacatecas bajó al cuarto lugar de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) correspondiente al tercer trimestre de 2022.

El 94.7% de los fresnillenses "considera que es inseguro vivir en su ciudad" según el informe publicado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Dicha demarcación redujo su indicador en 2.5 puntos, sin embargo, aún supera al resto de las 75 ciudades de interés y se ubica muy por encima del promedio nacional: 64.4%.

https://www.elsoldezacatecas.com.mx/local/sigue-fresnillo-con-mayor-percepcion-de-inseguridad-9052622.html